

ALIANZA EMPRESARIAL ESTRATEGICA MAPFRE-MUNDIAL

MAPFRE AMERICA Y GRUPO MUNDIAL han llegado a un acuerdo para establecer una alianza estratégica mediante la constitución de una unidad económica, con participaciones de 65% de MAPFRE AMERICA y 35% de GRUPO MUNDIAL, que agrupe los negocios aseguradores que cada parte tiene en Centroamérica y Panamá.

GRUPO MUNDIAL aporta Aseguradora Mundial (de Panamá, Costa Rica, Nicaragua, Honduras, El Salvador y Guatemala) y MAPFRE AMERICA aporta su participación mayoritaria en Mapfre Centroamericana de El Salvador.

Las partes consideran que el acuerdo será una fuente importante de creación de valor. La operación será una nueva e importante vía de crecimiento para MAPFRE; reforzará notablemente su capacidad de gestión en el área centroamericana con la incorporación de los equipos directivos de los diferentes países en donde opera Aseguradora Mundial.

GRUPO MUNDIAL aprobó en Junta Directiva la transacción y llamó a una Junta Extraordinaria de Accionistas.

MAPFRE AMERICA y GRUPO MUNDIAL esperan que la operación se cierre a finales de 2009. La operación puede requerir de autorizaciones oficiales pertinentes.

MAPFRE AMERICA es subsidiaria de MAPFRE, S.A, primer grupo asegurador español, presente en 45 países del mundo, en especial en los mercados de seguros, reaseguros y asistencia. MAPFRE que celebró en 2008 el 75 aniversario de su creación, cuenta con más de 34,600 colaboradores y 13 millones de clientes en todo el mundo. En los primeros nueve meses del 2009 obtuvo un beneficio neto superior a 1,100 millones de dólares e ingresos por 21,500 millones.

Aseguradora Mundial comenzó a operar en 1968 en Panamá y es la primera aseguradora del País en negocio directo y especialmente en seguros de vida individual. GRUPO MUNDIAL a través de sus filiales inició en 2006 a adquirir y/o establecer aseguradoras en los diferentes países de Centroamérica formando una red regional para toda el área.